MUNDO DEPORTIVO Lunes 27 de iunio de 2011 6 BARÇA

No he hablado con el club o Pep de mi futuro. Tras la Champions nos saludamos y me vine para acá" ¿Guardiola enojado? Para nada. Aclaré lo de enero y tengo w relación como todos los

(1) ¿Ofertas? Ahora sólo pienso Copa América, que para a es importantísima"

"A DÍA DE H SEGUIRÉ E

Entrevista / G

Aquiles Furlone

→ Gabi Milito está concentrado con Messi, Mascherano y el resto de la albiceleste de cara a la Copa América. Tras un entrenamiento en Ezeiza. atendió a MD, tranquilo al respecto de su futuro y, titular fijo con Sergio Batista, "muy motivado"

Jugó poco en la parte final de la orada con el Barça. ¿Le beneficia porque estará más fresco o le perjudica por una posible falta de ritmo?

Nunca dejé de entrenarme con mucha seriedad e intensidad, tanto en el Barcelona como en el tiempo que llevo acá con Argentina. Es cierto que en el último tiempo las posibilidades de jugar fueron pocas, pero no creo que eso jueque en contra mía.

Sergio Batista siempre dice que le considera clave para el estilo que quiere imponer por su claridad en la salida desde el fondo...

Es importante que el técnico confíe en mí. Debo reconocer que haber jugado en el Barcelona estos últimos cuatro años y haber tenido de entrenador a Guardiola es una ventaja importante teniendo en cuenta lo que pretende 'Checho', porque es lo que nosotros practicamos y hacemos todos los días en el club. Es un plus que tenemos los que jugamos en el Barcelona.

Hablando de Pep, ¿habló con él o la directiva del Barça sobre su futuro antes de venir?

No, nada, Nos saludamos tras ganar la Champions y yo me vine enseguida para acá, para enfocarme en la Copa América, que es en lo único en que pienso ahora. Después ya se verá.

¿Le gustaría seguir y tener más minutos o mejor cambiar de aire?

Sinceramente no es algo que me detenga a pensar demasiado en este momento. Estoy muy metido en la preparación de la Copa, que para Argentina es importantísima.

Su nombre aparece en una lista de posibles refuerzos del Bayern. No tengo ni idea, sinceramente. La respuesta sería reiterar lo que te dije

en la pregunta anterior. ¿Podría volver a Independiente? Llevo ese club en el corazón v todos lo saben, pero insisto: ahora sólo pienso en la Copa América.



Gabi Milito, titular indiscutible

¿Qué pasó en enero, cuando parecía que se iba pero se qu tras hablar con Guardiola?

Ya lo aclaré en su momento. Fue u posibilidad que me surgió, la analic la pensé y simplemente entendí qu quedarme era la meior opción.

¿Podría haber algo de enojo por parte de Pep por cierto reclamo suyo de más minutos en cancha?

Para nada, nada que ver. Con Pep tengo una relación como la del resto de mis compañeros, y la verdad es que he aprovechado cada momento bajo sus órdenes porque es un

Alves cambió de 'look' hace poco Alves, objeto de bromas por teñirse de rubio

Brasil entrenó ayer en su cuartel general en Argentina con su posible equipo de gala para la Copa América, en la que debutará el domingo ante Venezuela: Alves se mantiene como titular y Adriano, como suplente. El propio lateral azulgrana está siendo objeto de bromas por parte de sus compañeros tras haberse teñido de rubio, y provoca ingentes chascarrillos por el motivo, secreto, de su cambio de 'look'. Al ser preguntado por el tema, el meta Julio César se negó entre risas a revelar detalles. Alves estación, al fútbol. o de la loy el Barça es pasó cinco horas en una peluguería de Salvador de Bahía, a la que acudió con su mujer, para modificar su estética 🖣

conoc hecho crecer co También le toca

equipo y lograr que er aún más competitivos estará también ahí? de hoy creo que sí, pero como ecía, ahora mismo sólo pienso en la Copa América

s Sánchez, Cesc

es refuerzos?

uenos jugadores.

que estén los que el

ue necesarios para

Messi, con doble marcaje en el debut ante Bolivia

La albiceleste volverá esta tarde el trabajo tras gozar de fiesta ayer y hoy por la mañana. Messi, Mascherano y Milito pasaron las últimas horas de asueto antes del arrangue de la Copa América en familia y con sus allegados y a partir de ahora ultimarán detalles de cara a su debut ante Bolivia del próximo viernes en La Plata, Gustavo Quinteros, seleccionador de la 'verde'. anunció ayer en rueda de prensa que dos de sus jugadores, Wálter Flores y Jaime Robles, "se encargarán de marcar a Messi y de evitar que le llegue el balón". Pese a la estrecha vigilancia a que estará sometido, Leo intentará dejar su sello en el partido •



Alves, objeto de bromas por teñirse de rubio

Brasil entrenó ayer en su cuartel general en Argentina con su posible equipo de gala para la Copa América, en la que debutará el domingo ante Venezuela: Alves se mantiene como titular y Adriano, como suplente. El propio lateral azulgrana está siendo objeto de bromas por parte de sus compañeros tras haberse teñido de rubio, y provoca ingentes chascarrillos por el motivo, secreto, de su cambio de 'look'. Al ser preguntado por el tema, el meta Julio César se negó entre risas a revelar detalles. Alves pasó cinco horas en una peluquería de Salvador de Bahía, a la que acudió con su mujer, para modificar su estética

Rosell, esta semana a Buenos Aires con Rossich

Invitado por la CONMEBOL y por la CBF, Sandro Rosell se desplazará esta semana a Argentina para seguir algúr partido de la Copa América y finiquitar el cierre de la FCB Escola de Luián iunto al director general azulgrana Antoni Rossich. Sandro seguramente compartirá un vuelo FIFA con Ricardo Teixeira, presidente de la propia de la propia CBF v que se encuenta en Barcelona, y está previsto que salu Messi, Mascherano y Milito en el Argentina-Bolivia del viernes en La Plata v a Alves v Adriano el domingo en el Brasil-Venezuela, también en La Plata. Quizá Sandro Rosell coincida con Alexis Sánchez